



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

理科

Q. 研究授業の感想をお願いします。

最初に入りはとても緊張していました。何回も授業して、T=クラスとはいえ、多くの先生方が見にこられていて…T=だ、生徒も積極的に発言やディスカッションを行ってくれていて、自分の中でも落ち着きを取り戻せて授業を行えて感じてあります。
授業後には多くの先生方が講評を頂き、とても良い反応となりました。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

初日は、授業見学で入り緊張していました。生徒とも上手く話せないな、と感じていましたが、授業を行なうにつれ、生徒と話せる機会も多くなり、最終週は多くの子と色々な会話をさせてもらいました。
実習中は先生としては生徒や他の先生方と言話ししきれんばかりでした。難しく感じることは多かったです。それでも序盤の7週間はできていますか？と感じてあります。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

早稲田佐賀は緊張する子のための努力習慣しますよ。開放的と感じて下さい、ぜひ積極性を持って楽しい学生生活を送って下さい。

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたならうれしいです。

QUESTIONNAIRE


教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

数学

Q. 研究授業の感想をお願いします。

指導教諭の先生の助言参考に、自分で手では納得する研究授業ができた。しかし、数学科の先生方が指摘された通り、まだ手で改善すべきことは多々あります。改善し、改良、授業をむしろよりよくなりたいと思ふ。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

3週間か一瞬に思えてほどの、やりたいだけの教育実習でした。もう思えるのも、様々な面でサポートして顶いた先生方、授業をしゃべりと聞いてくれて、生徒たちのお口げながらしても感謝している。生徒たちの成長した姿を見たときに、またこの学校を行かれていいと思う。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

定期を通じて勉強、中体連のための部活動に忙しく過ごす時期だと思います。全く同じく悔いが残る年も、残りの学生生活も楽しんで下さい!!

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたうれしいです。



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

数学

Q. 研究授業の感想をお願いします。

とても緊張しましたが、生徒のみなさんがいつも通り笑ってくれたおかげで、いつも通り楽しく授業を行うことができました。また、声の大きさや元気さなど自分が持てる力を最大限発揮することができました。緊張はしましたが、良い研究授業になったと思います。

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

とても充実した3週間になりました。それも早稲田佐賀という環境のおかげだと思います。先生方や生徒のみなさんには感謝しかありません。3週間を通して生徒とともに仲良くなることができました。また、授業のクオリティも向上すこまでできました。とても残念惜しいですが、この経験を活かして教員生活を送りたいです。

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

みなさんのおかげで充実した実習が行えました。
みなさんの活躍をこれから願っています。ありがとうございます！

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたらうれしいです。



教育実習生の先生方からのメッセージ

担当科目（研究授業実施科目）

情報

Q. 研究授業の感想をお願いします。

緊張しましたが、最後まで楽しく授業することができます。
今回の授業で取り上げた ChatGPT + Canva などと
生徒さんがうまく活用してくれたら嬉しいです！

Q. 教育実習全体の感想をお願いします。

「教える」という行為は、一方的なものではなく、
教師と生徒による双方向的なコミュニケーションのたどり
て学びました。
大変でしたが、充実した2週間でした！
ありがとうございました！

Q. 最後に、早稲田佐賀生へのメッセージをお願いします。

高校、大学で学んだことが、自己を形成していきます。
今は大変でも最後まで諦めることなく頑張ってください！

ご協力いただき、ありがとうございました。そして、教育実習、ほんとうにほんとうにおつかれさまでした！

実習生のみなさまは、本校をいつもよりも明るく、楽しい雰囲気にしてくれました。

また早稲田佐賀に遊びに来てくれたうれしいです。